



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2018 - n° 14 – Consultez notre site www.generation-junior.org

UN DEUXIEME TITRE POUR JORDAN CIASULLO

Palpitant, exaltant et à rebondissements ! Un vrai polar.

Non, ces mots ne sont pas trop forts pour qualifier le final du challenge Dominique Mariini 2018. Jusqu'au bout du bout, il aura tenu tout le monde en haleine avant de rendre son verdict. Ce n'est en effet que dans les ultimes secondes, après 14 soirées jalonnées de 114 matchs, que Jordan Ciasullo, le tenant du titre, a arraché une nouvelle victoire.

Félicitations à ce vainqueur qui n'a jamais renoncé. « *C'est un guerrier dans le bon sens du terme* » commentera même Charly Sabo, depuis Sydney et l'Australie, en apprenant la nouvelle. Mais il faut unir dans les mêmes éloges Mickaël Lesongeur et Lorenzo Rizzo qui échouent respectivement à deux et trois points d'un sacre qui, en raison de la qualité de leurs parcours, n'aurait pas été immérité. Et surtout ne pas oublier les partenaires. Eux aussi ont largement contribué à cette belle fête du foot qui restera, n'en doutons pas, un moment inoubliable dans l'histoire des jeudis soir de Génération Junior.

Retour sur une soirée de folie.

21 h 15. A l'heure du coup d'envoi de ce dernier épisode 2018, Rizzo est en tête avec deux points d'avance sur Ciasullo et Lesongeur.

21 h 35. Battu 6 à 4, après un match très serré et sans avoir pu se battre à armes égales en raison d'un problème aux adducteurs, Lorenzo doit partager le fauteuil de leader avec Jordan qui a sans doute apprécié au passage le quadruplé de Benjamin Quinçon, grand artisan de ce résultat. Accroché 2 à 2, Mickaël accuse lui un retard de quatre longueurs.

22 heures. Jordan a signé le but du succès devant Lorenzo. Il est désormais seul en tête, ce qui ne lui était pas encore arrivé cette saison. Vainqueur de son côté 2 à 0, Mickaël a réduit son écart de quatre à trois points.

22 h 05. C'est maintenant au jamais. L'instant du tout dernier match de la compétition.

22 h 25. Clap de fin. Malgré sa victoire 4 à 0, Mickaël ne pourra pas rejoindre et dépasser Jordan qui, en l'emportant 3 à 1, conserve le challenge acquis en 2017. Le grand perdant, c'est Lorenzo relégué in extremis à la troisième place du podium après avoir longtemps dominé l'épreuve. Tout cela essentiellement (personne ne dira le contraire) en raison d'une blessure. La loi est dure, dit-on, mais c'est la loi. Celle du sport sait être parfois bien cruelle.

0°0°0

Le chapitre 2018 est désormais clos. Un grand merci pour le super esprit qui a prévalu dans les rencontres. Bon été à tous en attendant la suite. Et petit conseil à ceux un peu beaucoup largués au classement. Si vous partez, emportez donc un ballon dans vos bagages. Les devoirs de vacances ça aide à progresser !

DU TAC AU ...TACLE !

BENJAMIN QUINCON a connu quelques passages à vide dans la saison mais il a fini fort. Il a ainsi remporté l'ultime étape de l'épreuve avec 15 pts, devançant Jordan Ciasullo (13 pts) et un quatuor composé de Mickaël Lesongeur, Dylan Leroux, Maxime Paquet et Léo Rasmussen (11 pts).

A LIRE, sur notre site, tous les résultats du vote concernant l'attribution de l'Écureuil d'Or 2018, du meilleur joueur, du plus combatif, du plus râleur, du plus maladroit et du plus efficace dans la préparation des terrains le jeudi soir.

